
堀川大輔(高槻市立阿武野中学校校長)、高畑亜津子（高槻市立
南平台小学校校長）、植田紗季（卒園児代表）、植田恵子（北
阿武野地区福祉委員会）、西浦晴香（保護者会代表）、清水百
合（園長）、岩尾雅子（副園長）、松下奈々（主幹保育教諭）

小中学校における学習指導要領においても「探求」という言葉がキーワードとして上がっているということを教え

ていただき、乳幼児期における教育・保育で大切にしていきたいことやこの時期に育ってほしい力を共有しながら

連携を取っていければと強く感じました。

そ
の
他

・どこも人手不足で、先生方も大変だと思います。色々と工夫されて子だけではなく親のことも大切にしてく
ださる園が大好きです。卒園してからもこのように関われることをありがたく思っています。協力させていた
だけることはさせていただけたらと思っています。これからもよろしくお願い致します。
・今年１年施設関係者評価委員会に参加させていただきありがとうございました。いろんな視点が増えて、私
自身考え方も変わり、とても良い刺激になりました。園がこれからさらに良い園になるのを期待しています。
ありがとうございました。

活
動
報
告
（

 
年
間
予
定
）

を
受
け
て

良
い
点

・季節を感じさせる行事。
・様々な人にこども園を開いていること（小中学生保育体験、おじいちゃんおばあちゃん保育体験な
ど）。
・親子で参加できる行事がたくさんあるのがこの園の大きな魅力です。在園中もそれがうれしかったの
を覚えています。
・一年間楽しそうな行事がたくさんあり、楽しみにしています。

改
善
点

引き続き、子どもたちの健やかな成長を支える、多様な取り組みに期待しています。

更
に
期
待
す
る
点

・コミュティスクールにかかる取組等への参加。
・来年度の行事も期待しています。
・これからも、子どもたちが毎日を楽しく過ごせるような創意工夫あふれる保育活動を期待しておりま
す。

事
業
報
告
を
受
け
て

良
い
点

・職員一人ひとりの働き方を見直し、ゆとりある働き方を目指していること。結果、子どもたちへの充
実した保育につながると考える。
・先生方の週休２日制の導入
・働き方改革ということで、先生方の生活を第一に考えた働き方を大切にされていてとても良いなと感
じました。子を預けている保護者にとっても、先生方が楽しく生き生きとされている方がうれしい。
・子どもたちが、自分の意見を言える、伝えられるという点はこれから生きるうえでとても大切なスキ
ルです。これからも伸ばしてあげてください。
・園長先生をはじめ、先生方が日々子どもたちのために尽力されている様子が伝わり深く感銘を受けま
した。

改
善
点

・これからも、地域との連携を深めながら、より充実した保育環境を築いていかれることを楽しみにしておりま
す。

更
に
期
待
す
る
点

・経験年数の浅い世代への育成の充実。
・来年度は、法人内交換留学などの新しい活動もあるのでどのようになるのか楽しみです。
・地域の子育て支援には、大変興味があります。もっともっと広げられないかなと思います。お手伝い
できることがありましたらお声かけいただけたら嬉しいです。
・今後も子どもたちの個性を大切にした保育を続けていただけることを来たいしております。

評 価 の 記 録

令和7年3月17日

実施日

令和6年度　第２回　認定こども園教育・保育要録に基づく 施設関係者評価
【まとめシート】
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